



Lilly Téllez exhibió a Andrea Chávez en camioneta de lujo y así respondió la diputada



Luego de que la panista **Lilly Téllez** la exhibiera en una camioneta blindada a través de una fotografía colgada en su cuenta de Twitter, **Andrea Chávez** respondió y aclaró la procedencia del vehículo.

En la fotografía compartida por la senadora de Sonora se puede ver a **Chávez** manejando un vehículo de lujo y blindado. Junto a la foto, la panista escribió: “Es **Andrea Chávez** en Chihuahua, en ‘plena austeridad’ mientras su jefe **Adán Augusto López** trata a los migrantes como animales en ese estado”.

Ante esto, la diputada de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) respondió también en sus redes sociales. “Hace un año me inventaron un rancho con caballos, ahora salieron con que una camioneta blindada, que formaba parte del protocolo de un evento oficial, también es mía”. Asimismo, ironizó al respecto, y añadió: “Espero que no encuentren mis fotos en **Chapultepec** porque dirán que soy dueña de un castillo”.